



miércoles 22 de diciembre de 2010

## Las barbancas de la Alcazaba serán restauradas

El alcalde de Antequera, Ricardo Millán, y el ministro de Fomento, José Blanco, firmaron en la mañana de ayer el convenio por el que el Gobierno de España financia con 380.000 euros la restauración de las barbancas de la Alcazaba y la muralla nazarí de su entorno.



Esta cantidad corresponde al 1 por ciento cultural que el Gobierno de España destina a los municipios donde invierte en infraestructuras de su competencia. El Ayuntamiento aportará otros 125.000 euros. Las barbancas eran elementos arquitectónicos que reforzaban la seguridad de las murallas. Se va a actuar sobre ellas consolidándolas, recuperando su trazado y restituyendo su altura original, además de realizar un paseo peatonal.